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舞子ホテル 親睦委員会担当８月５日（土）

酷暑の中、大正時代に建てられた舞子ホテルで納涼例会が開催されました。
舞子ホテルのコース料理に舌鼓を打ち、フラメンコショーを堪能しました。



平成２9年8月16日（水）

ク ラ ブ 創 立 4 0 周 年 卓 話ク ラ ブ 創 立 4 0 周 年 卓 話

　今年はクラブ創立40周年にちなみ、長老のメンバーの方順番に卓
話をお願いして、ご本人の歴史について語っていただきます。（田中）

　お盆はいつまでか、京都出身の私のお盆は大文字の送り火が行わ
れる８月16日までです。ただ、８月15日という日は私にとって思
い出深い日です。戦時中私は学徒動員で工場へ行っていたのですが、
昭和20年８月15日「今日は工場に行かなくていい、玉音放送を聞
かないといけないと言われました。」放送は当時のラジオなのでよ
く聞き取れなかったのですが、どうやら日本が負けたようでした。
学校にいた配属将校もいなくなっていたのでどうも本当のようでし
た。女の人はすぐに逃げないと何をされるかわからないとうわさが
立ち、また、神風が吹くはずだったのにどうして吹かなかったのか
と残念に思いました。敗戦が確定すると、昨日まで野獣と言ってい
た欧米人をその日から自由主義者と称えるようになりました。思春
期だった私はその豹変ぶりに人を信じられなくなりました。
　さて、その後月日が経過し、私は45歳で十輪寺の住職となりまし
た。そして高砂青松ＲＣ発足の際に誘われました。ライオンズは聞
いたことがありましたがロータリーは知りませんでした。「ロータ
リーは何をするところですか」と聞きますと、「ロータリーの心は
慈悲の心」と言われました。そう言われますと断るわけにもいかず、
入会せざるを得ません。当時会長は西中さん、幹事は京谷さんでし
た。そして５年目に幹事、10年目に会長に就任しました。10周年
記念の際は記念誌ではなく、記念ＣＤを制作しましたが、その記録
によりますと、10周年記念として、学校に楽器を寄付しています。
今年の40周年記念にあたり予算が無いと言われていますが、ニコニ
コで奉仕をしないといけないと思います。
　また、私がクラブ会報を担当した時には口述筆記で、会報のスペー
スが空いたところを版画で埋めました。その時に作った版画を集め
て、版画集を出します。そしてその売り上げをロータリー財団に寄
付するつもりです。出版の際には会員の皆様にもご協力をお願いし
ます。

第１回　卓話者　西田　光衛会員第１回　卓話者　西田　光衛会員

プログラム委員会
田中　伸明委員長

卓話者
西田　光衛会員

例会記録　2017.8.5（土）　通算 1852 回

例会記録　2017.8.16（水）　通算 1854 回

　　　　　2017.8.9（水）　通算 1853 回

ソ ン グ

出 席 報 告

来訪ロータリアン

喜 寿 祝

ソ ン グ

出 席 報 告

  「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」
７月１９日　会員数４３名　欠席者 　１名　  出席率　97.36％ （修正による）

（この内出席免除者　１１名） 
７月２６日　会員数４３名　欠席者 　２名　  出席率　93.75％ （修正による）

（この内出席免除者　１１名） 
８月　５日　会員数４３名　欠席者 　９名　  実出席者数　３３名

（この内出席免除者　１１名）   　出席率　70.97％
８月　９日　会員数４３名　欠席者 　７名　  実出席者数　３８名

（この内出席免除者　１１名）   　出席率　81.58％

浅野　　康会員（姫路 R.C.）　桂田　重信会員（高砂 R.C.）
中野　哲郎会員（高砂 R.C.）

田中　義人会員（姫路 R.C.）

柿木　國夫会員　小西　文孝会員

  「我等の生業」「四つのテスト」
８月　５日　会員数４３名　欠席者 　５名　  出席率　87.50％ （修正による）

（この内出席免除者　１１名） 
８月１６日　会員数４３名　欠席者 　８名　  実出席者数　３６名

（この内出席免除者　１１名）   　出席率　77.78％

（８月２日分）

（８月９日分）

誕 生 祝 柿木　國夫会員



１．地区から８月ロータリーレートのお知らせです。
　　１ドル＝ 111 円です。

２．ロータリーの友　手引書の案内が届いています。
　　回覧します。

３．第 16 回ロータリー全国囲碁大会の案内が届いています。
　　回覧します。

４．ホームクラブからです。
　　８月 28 日　竹田先生　発達障害の講演会について。
　　都倉会長にＢＡＮＢＡＮ生放送に出演して頂くことになりました。
　　８月 11 日（金）11 時からＢＡＮＢＡＮテレビ 11 チャンネルです。
　　テレビとラジオの同時生放送です。

１．ホームクラブからです。
　　高砂ＲＣとの合同例会のため
　　９月 20 日（水）→９月 22 日（金）
　　於：ウェディングパレス鹿島殿
　　に変更です。

２．地区より
　　ロータリー財団「地区補助会」を活用したプロジェクトの見学案内が届いております。
　　プロジェクトは３つ
　　　・相生ＲＣ　…　市民と市内中高等学校吹奏楽部のふれあいコンサート
　　　・神戸西神ＲＣ　…　地域の子供達に贈る心を育むミュージカルの開催
　　　・川西猪名川ＲＣ　…　ロータリー夏休みこども理科教室

３．幹事より
　　８月 11 日、発達障害講演会アピールのため、都倉会長にＢＡＮＢＡＮテレビとラジオの生放送に出演
　　して頂きます。11 時から 11 チャンネルです。

１．ホームクラブ８月９日理事役員会決議事項です。
　　⑴ ９月 13 日ガバナー公式訪問の例会日はネクタイと上着の着用をお願いします。
　　⑵ 第 21 回高砂観月能に 10,000 円の後援・広告協賛をさせて頂きます。
　　⑶ 地区セミナーへの参加費について
　　　　セミナーの受講自体に参加費用が必要な場合はクラブで負担させて頂きますが、講演会後の懇親会
　　　　（例えば青少年交換における立食パーティー等）や交通費は自己負担でお願いします。

２．地区より
　　⑴ 2018 年ロータリー国際大会トロントの案内が届いています。回覧します。

　　⑵ 前回に続き地区補助金プロジェクト見学訪問の案内が４件届いています。
　　　　・赤穂ＲＣ　…　防犯カメラ設置とセミナー開催による防犯意識の向上
　　　　・神戸須磨ＲＣ　…　子供達が海の自然と環境保全について学ぶ複合体験学習
　　　　・尼崎西ＲＣ　…　高齢者のためのコンサート
　　　　・豊岡円山川ＲＣ　…　地域文化振興のための親子で親しむ名曲コンサート
　　　　尼崎西ＲＣ以外は全てメークアップ可能の扱いとなっています。いずれも回覧します。

　　⑶ 相生ロータリークラブから週報が届いています。今後の参考にご覧下さい。

幹事報告　第５回（通算１７３６回）

幹事報告　第６回（通算１７３７回）

幹事報告　第７回（通算１７３８回）

（注）高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。

クラブ名 変更内容 日　時・場　所

加古川平成ロータリークラブ
例会変更 ８月２３日（水）　例会場変更

於：加古川プラザホテル２階のじぎくの間

例会変更 ８月３０日（水）　例会場変更
於：加古川プラザホテル２階のじぎくの間

休会 ９月２０日（水）

移動例会 ９月２７日（水）

例会変更 １０月４日（水）→１０月５日（木）
３クラブ合同例会

姫路南ロータリークラブ 移動例会 ８月２８日（月）　クラブ奉仕フォーラム

高砂ロータリークラブ 休会 ９月１日（金）

明石ロータリークラブ
例会変更 ９月１３日（水）→９月９日（土）、９月１０日（日）

親睦旅行例会

例会変更 ９月２７日（水）→９月３０日（土）１７：４０～
夜間例会　薪能

例会変更

１０月２５日（水）→１０月２４日（火）
１８：００～
創立記念例会・新会員歓迎会
於：ホテルキャッスルプラザ西明石

加古川ロータリークラブ 移動例会 ９月１６日（土）　親睦旅行

明石西ロータリークラブ
例会変更 １０月５日（木）

月見例会　於：本松寺



理事・役員会議事録

6/7 6/14 6/24 6/28 7/5 7/12 7/19 7/26
会　員　数 ４４ ４４ ４４ ４４ ４３ ４３ ４３ ４３
出　席　数 ３２ ３４ ３３ ３６ ３４ ３６ ３３ ３６
メークアップ ８ ５ ３ ３ ３ ２
欠　席　数 １ ２ ３ ２ １ １

（出席免除） １１ １１ １１ １１ １１ １１ １１ １１

議案事項：

１．８月、９月のプログラムの件（後記参照②） ………………………………………………… 承認
　　　合同例会の件（ホスト高砂ＲＣ）
　　　　　　日　時：９月22日（金）12：30 ～ 14：00
　　　　　　場　所：ウェディングパレス鹿島殿
　　　　　　講　師：大阪市南医師会　在宅医療・在宅看護支援室コーディネーター
　　　　　　　　　　田中　文平　氏
　　　　　　テーマ：「オランウータンに学ぶ理屈のない母性愛」

２．社会奉仕委員会に係わる事項の件  …………………………………………………………… 承認
　　　高砂市教育委員会との共催事業　『平成29年度特別支援教育研修会』の件
　　　　　　日　時：８月28日（月）14：30 ～
　　　　　　場　所：高砂市文化会館　じょうとんばホール
　　　　　　対　象：高砂市教職員・一般の方
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　  出席のご協力お願いします。

３．「第21回高砂観月能」後援・広告協賛依頼の件  ……………………… 広告協賛10,000円で承認

４．ＣＬＰについて  …………………………………………………………………………… 継続協議
　　　
５．その他
　　　・退会者への記念品や花束、餞別の件 … 30,000円ぐらいで理事会で内容は決める事で承認
　　　・地区協議会セミナー参加費の件  ……………………… 交通費・懇親会は自己負担で承認
　　　・７月26日の例会時に集めた九州北部集中豪雨被害支援の募金額30,357円を
　　　　国際ロータリー第2680地区に送金致しました。 ………………………………………… 承認
　　　・ネームプレート立札制作の件  ………………………………… 今年度は作らない事で承認
　　　・領収書作成の件  ………………………………………………… 今後パソコンにて作成する

①  出席報告

　６月度 本クラブ出席率 95.03％  メークアップ率 11.73％  修正出席率 95.03％
７月度 本クラブ出席率 90.24％  メークアップ率 00.00％  修正出席率 00.00％

②  ８、９月のプログラム

会長挨拶：　都倉会長

報告事項：　出席報告　　  （大橋　卓司）　　  （後記参照①）

　　　　　   会費納入状況（坂口　嘉久）　　７月末　46.5％

通　算 第 486 回
2017 ～ 2018 第２回

日 平成 29年 8月 9日
場　所 高砂商工会議所

高砂青松ロータリークラブ 出席者 臨時出席者
都　倉 ○ 濵　田 ○ 青　柳 ○ 庄　司 ○
大　橋 ○ 川　崎 ○ 矢　野 ×
青　木 ○ 村　上 ○
坂　口 ○ 松　下 ○
中　谷 ○ 小　西 ○

８月

5 納涼例会   舞子ホテル
【親睦委員会】

9 卓話
【増強・職業分類委員会】

16 会員卓話
西田　光衛会員

23 会員卓話
中谷　利幸会員

30 ガバナー補佐訪問

9 月

6
創立 40 周年記念及び
I.M. 実行委員会
（第１回）

13 ガバナー公式訪問 

22

合同例会（ホスト高砂ＲＣ）
（９/20 分）
於：ウェディングパレス鹿島殿
大阪市南医師会 地域コーディネーター
　田中　文平　氏
「オランウータンに学ぶ理屈のない母性愛」

27 会員卓話

社会奉仕委員会　村上委員長
　　平成29年度　特別支援教育研修会
　　「発達障害のある児童生徒・保護者への支援」
　　　　「発達障害は脳機能の障害であり、母親の育て方のせいではない」
　　　　発達障害について正しい理解や支援のあり方についてお話しいただきます。
　　　　学校の先生だけでなく、保護者の皆様も、ぜひご参加ください。

　　講　師：大阪教育大学名誉教授　竹田契一先生
　　日　時：平成29年８月28日（月）14：30～
　　場　所：高砂市文化会館　じょうとんばホール
　　問合せ先：高砂市教育委員会　学校教育課　TEL 443-9054

親睦委員会　櫻井副委員長
　　納涼例会に多数のご参加ありがとうございました。



　８月18日（金）から27日（日）まで高砂市の姉妹都市であるオー

ストラリアのラトローブ市へ、私と庄司ガバナー補佐・小西国際

奉仕委員長の３名が行って参ります。

　この度は、親善大使として高砂市在住の中・高校生８名が芸術

（アート）の交流を目的に行うこととなっています。

　ラトローブ市はオーストラリアの南東部に位置し、メルボルン

から車で約２時間の所にあります。市の面積は高砂市の42倍で人口は73,000人（2014年）

です。

　親善大使の８名は到着後ホームステイをして地元の方のお世話になることになっていま

す。私たちは月曜日にモウィーロータリークラブを訪問する予定となっています。

　２年前にも西中さん・小西さんと例会に出席しましたが、少人数でしたが暖かく迎えて頂

き、食事の後にはゲームを皆さんでさせて頂きました。

　木曜日からは親善大使の方と合流して、メルボルンの美術館・博物館などを見学する予定

になっています。

　また帰国しましたらご報告をさせて頂きますので、お楽しみにして下さい。

平成２9年8月16日（水）

都倉　達殊
８月18日～ 27日まで、高砂市姉妹都市の
ラトローブ市へ私と庄司ガバナー補佐、小
西国際奉仕委員長の３名が行ってきます。
大橋副会長には次週の例会、会長の代理を
宜しくお願い致します。

西田　光衛
今日卓話させて頂きます。

西中　亮二
暑いですが皆様お元気でしょうか。
西田さんの卓話楽しみにしています。

田中　伸明・櫻井　宣孝・青柳　　淳
大橋　卓司・村上　則宏・坂口　嘉久
西田会員、本日卓話よろしくお願いします。

菊地　敬子
残暑お見舞い申し上げます。
８月19日18：00 ～　青柳さんと
伊保西部ちびっこ広場にてイリュージョン
マジックしまぁす。
お時間ある方は是非いらして下さいネッ！
宜しくお願いします。

中谷　利幸・三枝　丈次・増田　耕太郎
京谷　愼平・濵田　喜重
花をかざりましょう。

都倉　達殊
今日は、増強・職業分類委員会担当の例会
です。
昨日は、高砂市姉妹都市交流親善大使とし
て派遣される中高生の壮行会が行われまし
た。

田中　義人様（姫路ＲＣ）
３年振りに遊びにこさせて頂きました。
都倉会長ご無沙汰しております。
京谷さん、中谷さんのエージ・シュートを
祈念しております。

中谷　利幸・柿木　國夫・志方　正昭
田中　浩行・濵田　喜重・京谷　愼平
大橋　卓司
先日の納涼例会、大変美味しい料理でした。
親睦委員会の皆様、有難うご座いました。

西田　光衛
今日、西中さんより青松ＲＣ十周年のビデ
オを頂きありがとうございました。

柿木　國夫
誕生祝いを戴きましてありがとうございま
す。
喜寿のお祝いありがとうございます。

小西　文孝
喜寿のお祝いありがとうございます。
後、何年生きられますか？皆さんも健康管
理を呉々もされますよう！！

増田　耕太郎・青柳　　淳・砂川　仁史
佐野　栄作・櫻井　宣孝・坂口　嘉久
村上　則宏・庄司　　武・吉川　　弘
川崎　一生
花をかざりましょう。

（8月5日・9日）

（8月16日）

◇  ◇  プログラム予定  プログラム予定  ◇◇

8 月 23 日（水）
会員卓話

９月 ６日（水）
創立 40 周年記念

及び
Ｉ.Ｍ.実行委員会（第１回）

９月 13日（水）
ガバナー公式訪問

8月 30日（水）
クラブアッセンブリー
（ガバナー補佐訪問）

昼食メニュー

海鮮ちらし寿し
昼食メニュー

幕の内弁当

平成２9年8月9日（水）

増強・職業分類委員会担当例会増強・職業分類委員会担当例会

新会員発掘について新会員発掘について

増強・職業分類委員会
大村　裕史委員長



会　長　　都　倉　達　殊
例会日時　　毎週水曜日　12：30　　例会場　　高砂商工会議所会議室（2F）
事務局　高砂商工会議所内　〒 676-0064　高砂市高砂町北本町 1104　電話（079）443-0500

幹　事　　青　木　裕　加 クラブ会報委員長　　佐　野　栄　作

幸福の決め手

倫理法人会
丸山会長の言葉から

　人生には、必ず幸福になれるという決め手があるだろうか。誰
しもがこうした決め手を求めながら、その実は見つけ出すことが
できずに、あきらめているのではなかろうか。
　この問題について、あらゆる階級の人々に会って指導してみた
り、全てを自分が行い試してみて、ぎりぎりのところ最後はこれ
に尽きると信じられることが一つある。それは、自分勝手な行動
や、気ままな思いを捨てて周りに起こってくる様々な問題を「素直」
に受け取るという生き方をすることである。
　たとえば暑い夏がやってくる。夏の好きな人もあれば、嫌いな人もあろう。しかしいずれ
にしても、暑さを部分的に調整することができても押しのけてしまうことは出来ない。
　つまり、天候とか気候とかというものは、最後のところは、人間の力ではどうにもならぬ
ものなのである。この分かりきった事が案外分かっていないので、そこから「不幸」が起こっ
てくるという面があるのである。
　何のためにこうした例をあげたかというと実はこれらのことが人生の全てに当てはまるか
らである。
　大阪船場の、ある社長は丁稚からたたき上げて、今日の繁栄を築いたのであるが先日私に
こう語った。
　「自分の今日あるのは、まったく家内のおかげです。これまで自分は世の中の荒波にもま
れて、ひどい目に何度もあいました。大きな損害を受け、一家が危機にさらされたことも何
度もあります。しかしそうした時に家内は、少しも暗い顔をしませんでした。この女は馬鹿
ではないかと思われるほど、ニコニコしているときもあったのです。しかし、家内のこの心
持がどれぐらい自分を勇気づけてくれたかもしれません。おかげですべての危機を切り抜け
て来ることができたのです」
　彼女は夫の仕事が、マイナスの経済になってもそれを嫌がらずに、受けていくだけである。
天候・気候を迎えるときと同じように、喜んで受けたとき、夫にその点が反映し、勇気が出
て良い知恵も生まれ乗り切れるようになったのである。
　一方的に自分の側だけの見方を捨てて、それらを受け入れるという心になる時、事情が好
転し相手も変わる態勢になりました。
　その生き方を中心にして、それぞれにふさわしい幸福への道筋が存在するのであるが、正
しいものはすべて一つの根本から出てくるのである。

それは・・・「わがまま」を捨てることである

平成２9年8月9日（水）


